

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

DES SOMMES SUPPLÉMENTAIRES POUR LE SOUTIEN ALIMENTAIRE EN OUTAOUAIS

Gatineau, le 21 décembre 2022 – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de l'Outaouais est heureux d'annoncer des sommes supplémentaires pour soutenir l'aide alimentaire en Outaouais en provenance du Programme de soutien aux organismes communautaires (PSOC). Effectivement, un montant de 160 000 \$ sera distribué pour une vingtaine d'organismes de soutien alimentaire dans l'ensemble des territoires de l'Outaouais. Ces organismes, tant au niveau des banques alimentaires que d'hébergement avec repas offerts, se verront donc offrir un soutien financier supplémentaire.

Devant la situation économique difficile, plusieurs organismes se retrouvent souvent dans l'obligation de dépenser davantage pour les aliments de base. Le CISSS de l'Outaouais a donc choisi d'accorder à certains organismes communautaires reconnus par le PSOC, une somme ponctuelle pour 2022-2023 afin de venir les soutenir durant cette période d'inflation des denrées alimentaires.

« Il s'agit bien sûr d'une excellente nouvelle pour certains organismes qui soutiennent l'offre alimentaire ainsi que l'hébergement avec l'offre de repas à l'approche d'une période souvent difficile pour certaines familles et personnes dans le besoin. Nous sommes bien contents d'apporter des sommes qui viendront les soutenir dans l'achat des denrées alimentaires. » mentionne Nancy Héroux, directrice des services multidisciplinaires et la communauté.

Le CISSS de l'Outaouais souhaite ainsi aider des familles et des personnes dans le besoin, tout particulièrement en cette période des Fêtes.

- 30-

Pour plus de renseignements :

Services des relations médias

Centre intégré de Santé et de Services sociaux de l'Outaouais

07.relations_medias@ssss.gouv.qc.ca

Téléphone : 819 966-6583